



一宮市立今伊勢小学校
2年学年だより 5月号
2024年4月30日(火)



木々の緑が美しく、吹く風もさわやかな季節となりました。2年生になって、子どもたちのすすんで学習に取り組む姿や、一生懸命当番活動や係活動に取り組む様子に成長を感じます。5月は、生活科の学習で町探検を予定しています。自分たちの住む町のことをもっとよく知るよい機会となるよう、学習を進めてまいります。

今週からゴールデンウィークとなります。新学期の緊張や疲れをとり、楽しい休日にできるとよいと思います。連休中に体調をくずさないよう、ご家庭の方でも、健康管理には十分ご配慮をお願いします。



お知らせとお願い



○図工の授業で、**絵の具**を使用します。絵の具の補充や記名の確認をお願いします。

※絵の具を持ってくる日は、後日連絡させていただきます。

○水分補給について

気温が上がってきました。熱中症予防のためにも水筒を持たせてください。

○置き傘について

急な雨の時に必要となりますので、置き傘を学校に持ってきてください。折りたたみ傘でも、長い傘でも、どちらでもかまいません。

○ものさしについて

算数の「長さ」の学習で使うものさしを学校で購入しました。1日(水)に持ち帰りますので、記名をして、7日(火)に持たせてください。

○植木鉢について

生活科の時間に1年生の時に使用した植木鉢でミニトマトを育てます。5月7日までに、植木鉢と支柱、水やりキャップ、ペットボトルを持たせてください。ミニトマトの苗を植えるため、必要があれば軍手も、持たせていただいてもかまいません。

